
Die totale Kontrolle kommt! Und es gibt nur einen Ausweg!

Satan weiß, dass er nur noch eine kurze Zeit hat. Die echten Christen, die bei dem satanischen System
nicht mitmachen, und sich auch nicht mit dem Gräuel injizieren lassen, schlagen weltweit Alarm! Die
Weltuntergangsuhr  ist  90  Sekunden näher  an  Mitternacht  herangerückt,  so  nah wie  noch nie.  Was
wissen sie, oder vielleicht noch wichtiger: Woher wissen sie, wie nah wir dran sind? Könnte es sein, dass
sie alles im Voraus geplant haben, wie einen katastrophalen Cyberangriff? Dies sagten die Experten des
Weltwirtschaftsforums auf der jüngsten Konferenz in Davos, auf der sie eine "globale Antwort auf den
aufziehenden Cybersturm" forderten.

Hier ein paar Zitate: Angesichts der wirtschaftlichen und geopolitischen Instabilität im neuen Jahr sagen
Experten  voraus,  dass  2023  ein  folgenreiches  Jahr  für  die  Cybersicherheit  sein  wird.  Zu  den
Entwicklungen,  die  sie  voraussagen,  gehören  eine  erweiterte  Bedrohungslandschaft  und  immer
raffiniertere Cyberangriffe. Sadie Cree, Professorin für Cybersicherheit an der Universität Oxford, sagte in
einem Interview auf der Jahrestagung 2023 des Weltwirtschaftsforums in Davos (Schweiz), dass sich ein
Cybersturm zusammenbraue, dessen Ausmaß schwer abzuschätzen sei. Matthew Prince, der CEO von
Cloud  Fair,  sagte  auf  dem Jahrestreffen:  Ich  denke,  dass  2023  ein  arbeitsreiches  Jahr  in  Bezug  auf
Cyberangriffe werden wird. Dies ist eine globale Bedrohung, die eine globale Antwort und verstärkte und
koordinierte Maßnahmen erfordert. Jürgen Stock, der Generalsekretär von Interpol, sagte in Davos: Als
ob das nicht schon schlimm genug wäre, gab es eine Pressekonferenz in Davos mit dem Titel Global
cyber security Outlook 2023, auf der Jeremy Jurgens, der Geschäftsführer des Weltwirtschaftsforums
und Leiter des Forumszentrums für die vierte industrielle Revolution, sagte, ich zitiere: "Wir sind heute
hier,  um  die  Ergebnisse  des  Global  Security  Outlook  Report  2023  des  Weltwirtschaftsforums
vorzustellen. Dieser Bericht ist das Ergebnis von Untersuchungen in Zusammenarbeit mit den Foren und
unserem Partner Accenture, bei denen wir über 300 Führungskräfte aus aller Welt befragt haben. Das
auffälligste Ergebnis ist, dass 93 Prozent der Cyber-Führungskräfte und 86 Prozent der Cyber-Business-
Führungskräfte  glauben,  dass  die  geopolitische  Instabilität  ein  katastrophales  Cyber-Ereignis  in  den
nächsten zwei Jahren wahrscheinlich macht.

Woher wissen sie das? Weil sie es zu diesem Zeitpunkt geplant haben! Das ist der Zeitpunkt, für den sie
es planen. Also, 2025 oder früher. Es ist wichtig zu verstehen, dass dies alles Schauspieler sind, die einem
Drehbuch folgen. Globale Krise, globale Lösung. Was sie nicht sagen, ist: Wir haben die globale Krise
verursacht. Aber, dem Herrn sei Dank, werden wir in der biblischen Prophetie vorgewarnt, nämlich vor
einem globalen biologisch-digitalen System, das hackbar und programmierbar ist. Und zwar gegenüber
den  üblichen  Verdächtigen,  mit  üblichen  Verdächtigen  meine  ich  die  bösen  Täter  dieses  globalen
digitalen Netzes. Können wir diese Punkte schnell miteinander verbinden: Sie sind im Netz gefangen.
Diese Täter werden also diejenigen sein,  die die Cybersturm-Krise verursachen,  die digitale Reaktion
kontrollieren und die endgültige Lösung programmieren.

Wenn man geistliches Unterscheidungsvermögen, Verständnis und Weisheit von oben hat, kann man das
alles  durchschauen.  Und  nicht  nur  durchschauen,  sondern  auch  die  biblische  Prophezeiung  darin
erkennen. Es sieht aus wie das, was uns gesagt wurde, dass es zur Zeit des Endes passieren würde. Und
es geschieht auch. Sehen Sie, Satan ist nicht omnipräsent. Er kann nicht an zwei Orten gleichzeitig sein,
deshalb  hat  er  seine  Lakaien,  die  Dämonen,  die  Fürstentümer  und  Mächte  der  Finsternis,  diese
hochrangigen,  verschiedenartigen  Wesenheiten  im  geistlichen  Bereich,  die  Paulus  in  Epheser  6
beschreibt. Wenn er also alles kontrollieren will, muss er alles zentralisiert haben; er muss alles an einem
Ort haben, weil er nur an einem Ort sein kann. Und das ist es, was hier geschieht. - Also, lasst uns die
Krise schaffen. Was ist die Krise? Oh, wir werden das Internet zum Absturz bringen. Nun, das ist nicht
sehr praktisch, denn sie haben gerade alle ins Internet gezwungen, und jetzt haben sie alle in ihr Netz /
Web gezwungen, und jetzt haben sie die Leute genau da, wo sie sie haben wollen. Das war die ganze Zeit
der Plan. Diese böse Verschwörung, dieser böse satanische Plan. Jetzt, da alle in diesem Netz gefangen



sind, in diesem Cyber-Netz, können sie es zum Absturz bringen, die Krise herbeiführen, sie können die
Reaktion digital steuern, denn alles ist jetzt digital.

Das ist es, was sie tun. Sie zwingen jeden in dieses digitale Netz, damit sie die vollständige Kontrolle
haben, und es ist zentralisiert. Diese Technologie entspricht genau dem, was im letzten Buch der Bibel,
Offenbarung 13, über die Beschränkungen dessen, was man kaufen oder verkaufen kann, beschrieben
wird. Dieser im Voraus geplante Cybersturm, und er ist im Voraus geplant, wird durchgeführt werden,
um jeden in eine digitale Welt zu zwingen, sogar in eine virtuelle Welt, in der der Zugang eingeschränkt
oder verboten ist. Und ich verwende das Wort "verboten" aufgrund einer spezifischen Prophezeiung, die
die letzten Tage kennzeichnet, in denen es dieses Einschränken und Verbieten von - hören Sie sich das an
- dem Essen von Fleisch unter dem Banner des Klimawandels.  Unter dem Banner des Klimawandels
haben  wir  also  all  diese  neu  aufkommenden  Vorschriften  und  Einschränkungen.  Und  im  ersten
Timotheusbrief, Kapitel 4, Verse eins bis drei, heißt es: Der Geist aber sagt ausdrücklich, dass in späteren
Zeiten  etliche  vom  Glauben  abfallen  und  sich  irreführenden  Geistern  und  Lehren  der  Dämonen
zuwenden werden durch die Heuchelei von Lügenrednern, die in ihrem eigenen Gewissen gebrandmarkt
sind.  Sie verbieten zu heiraten und Speisen zu genießen, die doch Gott geschaffen hat, damit sie mit
Danksagung gebraucht werden von denen, die gläubig sind und die Wahrheit erkennen. 

Die  Lehren  der  Dämonen...  Heuchlei  von  Lügenrednern,  während  sie  in  ihren  50-Millionen-Dollar-
Privatjets,  die 500 Millionen Gallonen Kerosin verbrennen, zu ihrer umweltfreundlichen Konferenz in
Davos  in  der  Schweiz  fliegen,  gebrandmarkt  in  ihrem eigenen Gewissen.  Und ich  möchte,  dass  Sie
besonders auf Vers 3 achten: "sie verbieten Speisen zu genießen, die doch Gott geschaffen hat..."

Alles ist gegen die Schöpfung Gottes. Das ist gegen Gott (siehe Psalm 2). Alles, was Gott geschaffen hat,
und  Satan,  der  kommt,  um  zu  stehlen,  zu  töten  und  zu  zerstören,  will  alles  zerstören,  was  Gott
geschaffen hat. Gott hat Fleisch erschaffen, und seid ihr nicht froh darüber? Übrigens gehe ich heute
Nachmittag  nur  deshalb  zum  Grillen.  Die  ganze  Umweltbewegung,  die  auf  grün  setzt,  ist  ein
irreführender Geist. Lasst euch nicht von diesem Geist verführen; es ist eine dämonische Doktrin, und es
ist  wie  eine Religion,  die  Klimawandel-Religion;  sie  wurden von den Geistern  zu  diesen  Lehren der
Dämonen verführt, genau wie Paulus gesagt hat.

Okay,  diese  Mission,  auf  die  sie  sich  begeben  müssen,  besteht  darin,  kollektiv  und  weltweit
zusammenzukommen,  um  das  erwähnte  Cyber-System  und  die  technologische  Infrastruktur  zu
implementieren,  um  den  Planeten  zu  retten.  Nun,  diese  technologische  Infrastruktur  ist  wiederum
genau das, was in der Offenbarung prophezeit wird.  Dieses Cybersystem wird in der siebenjährigen
Trübsal,  die nach der  Entrückung beginnt,  unter der Kontrolle des Antichristen stehen. Das  ist  ein
Indikator dafür, wie nah wir nicht an ihrer Weltuntergangsuhr, sondern an Gottes prophetischer Uhr
sind. Das bringt mich zu dem wohl wichtigsten Indikator dafür, wie nahe wir auf Gottes prophetischer
Uhr sozusagen an Mitternacht sind.

Der so genannte Covid-19-Impfstoff  ist der Nexus, der alles miteinander verbindet und letztlich den
letzten Hebel  umlegt.  Der so genannte Impfstoff  wurde nicht für Covid hergestellt.  Sie  haben Covid
geschaffen, damit sie die Endlösung haben können; das ist übrigens ein Zitat von Bill Gates aus dem Jahr
2020. Die geschaffene Krise, dieses Covid-19-Virus, die kontrollierte Reaktion und dann die Endlösung.

Dies wurde zu diesem Zweck geschaffen, damit die Menschen es jetzt verstehen. Ich werde jetzt aus
diesem Forum einen Tony Blair, den ehemaligen britischen Premierminister, zitieren, und das ist eine Art
Vorwort, denn sie geben alle zu, dass dies der Zweck dieser geschaffenen Krise war. Es ging darum, diese
digitale  Infrastruktur  /  dieses  digitale  System einzuführen.  Nun,  das  war  in  den 100 Tagen,  um der
nächsten Pandemie zuvorzukommen. Oh, wir haben noch eine, wir haben noch eine geplant. Wow, also,
das ist Tony Blair, und er sagte: "Sie müssen sich zuerst um die Bevölkerung kümmern, und ich denke,



das hat auch mit der Technologie und der digitalen Infrastruktur zu tun. Ich möchte nur betonen, wie
wichtig das meiner Meinung nach ist, denn schließlich braucht man die Daten, man muss wissen, wer
geimpft wurde und wer nicht.  Einige der künftigen Impfstoffe werden Mehrfachimpfungen sein. Es
wird mehrere  Impfungen geben,  also muss  man aus  Gründen,  die  mit  dem Gesundheitswesen und
allgemeiner zu tun haben, aber ganz sicher für eine Pandemie oder für Impfstoffe, eine richtige digitale
Infrastruktur haben. Und die haben viele Länder nicht, die meisten Länder haben sie nicht. Man muss
sich also fragen: Wer sind die Leute, die das möglich machen können? Wie bekommt man die richtige
partnerschaftliche Zusammenarbeit auf die Beine gestellt?

Ich vertrete also die Ansicht, dass genau das geschehen sollte: Vor allem in der G20, die das breitere
Forum  darstellt,  müssen  sie  herausfinden,  was  sie  erreichen  wollen,  um  sicherzustellen,  dass  jede
künftige  Pandemie  richtig  behandelt  wird.  Und  welche  Partnerschaften  wollen  sie  schaffen,  um
sicherzustellen,  dass  die  Antworten,  die  sie  erhalten,  die  richtigen  sind.  Dann  brauchen  Sie
Mechanismen  für  die  Umsetzung,  und  diese  Mechanismen  werden  zum  Teil  über  die  formellen
Institutionen laufen, die sie haben, wie die Welthandelsorganisation, das ist die Finanzwelt, das ist die
Offenbarung 13. Aber sie werden auch durch Organisationen wie das Weltwirtschaftsforum erfolgen, das
ist finanziell, das ist Offenbarung 13. Wir brauchen also diese Infrastruktur, die wir schaffen müssen; und
es muss eine weltweite Zusammenarbeit geben, damit wir die Mechanismen, dieses System, umsetzen
können,  also  das  Weltwirtschaftsforum,  das  viele  Vorteile  hat,  denn,  hören Sie  sich  den Grund an,
warum sie nicht mit  der gleichen Bürokratie und offen gesagt mit  der kleinen Politik  um sie herum
landen. Ich denke, das ist es, was wir tun müssen, aber wenn Sie wollen, dass sich die Politiker auf einen
Plan konzentrieren, dann geben sie es zu, ihr plant das, das ist euer Plan, ja, ihr habt es die ganze Zeit
geplant. Er sagt: Ich verspreche euch, dass es so sein muss, denn sie denken, in den nächsten Jahren,
nicht in der weiten Zukunft, wird es für sie wichtig sein, diesen Plan zu haben. 

Sie haben die Bedeutung der digitalen Infrastruktur hervorgehoben, und wir haben gesehen, dass die
Länder eine gute digitale Infrastruktur haben. Blair antwortete mit den Worten: Eine andere Sache ist
übrigens die genomische Sequenzierung, ich denke, wir haben das richtige Netzwerk dafür aufgebaut.
Und wie stellen wir sicher, dass man in einem Land, in dem viel genomische Sequenzierung betrieben
wird, auch etwas entdeckt. Es sei darauf hingewiesen, dass der CEO von Pfizer, Albert Burla, ebenfalls auf
diesem  Podium  anwesend  war  und  vor  Blair  diese  Forderung  nach  einem  digitalen  System  zur
Überprüfung von Impfungen bekräftigte. Lassen Sie mich nur einige Zitate wiedergeben, in denen er fast
sagt, dass es angesichts der gegenwärtigen Politik und der Skepsis der Öffentlichkeit eine Durchsetzung
von Mandaten und Zwangsimpfungen geben muss.

Hier ist das Zitat: Die Möglichkeit, Impfstoffe zu verwenden oder nicht, wurde stark politisiert und zu
einer politischen Aussage. Ob man eine Maske trägt oder nicht, wurde zu einer politischen Aussage. Ob
sie glauben, dass wir einen Impfstoff haben werden oder nicht, und nachdem wir den Impfstoff haben,
wurde es zu einer politischen Aussage, ob sie glauben, dass er funktioniert oder nicht. Und dann gingen
wir zu noch extremeren Aussagen über, ob man glaubt, dass Covid existiert oder nicht. Und dann sagt er
dies: All diese Dinge waren uns ständig im Weg, übersetzt: Schafft sie uns aus dem Weg, schafft sie uns
aus dem Weg. Und darauf will ich hinaus, wenn jemand wie Burla so etwas sagt, dann will er damit
eigentlich nur sagen: Wir umgehen alles und machen es auf unsere Art, und die können das übrigens
auch. Ich schaue kein Fernsehen mehr, das war so befreiend, und es hat mein Leben so sehr verändert.
Aber als ich noch fernsah, sah ich diese Videos, in denen sie diese verschiedenen Clips von großen
Fernsehsendungen zusammenstellten, die von Pfizer bereitgestellt wurden, die von Pfizer gesponsert
wurden. Und mit anderen Worten, Pfizer gehört das, also kannst du nichts machen, denn wenn sie ihre
Finanzierung zurückziehen, bist du erledigt, das ist dein Gehaltsscheck, du arbeitest für Pfizer, und du
solltest besser die Linie einhalten. Wenn du also etwas gegen Pfizer sagst, bist du bankrott. Ihnen gehört
die Werbung und sie haben natürlich das ganze Geld.



1986  unterzeichnete  Ronald  Reagan  traurigerweise  das  so  genannte  ACT,  als  alle  großen
Pharmaunternehmen zum Präsidenten kamen und sagten: Wir gehen wegen Impfschäden bankrott, und
wir  werden  wegen  der  Impfschäden  auf  Schadenersatz  verklagt.  Und  wenn  wir  weiterhin  verklagt
werden und Milliarden und Abermilliarden von Dollar zahlen müssen, werden wir nicht in der Lage sein,
weiterhin  Impfstoffe  herzustellen.  Also  unterzeichneten  sie  den  ACT,  der  im  Grunde  genommen
bedeutete, dass kein pharmazeutisches Unternehmen jemals für Impfstoffschäden oder -verletzungen
haftbar gemacht werden konnte. Und was ist, wenn jemand durch einen Impfstoff geschädigt wird und
Schadenersatz fordert? Raten Sie mal, wer das bezahlt? Wir, die Steuerzahler. Was sie also sagen wollen,
ist:  Wir müssen das einfach aus dem Weg räumen, weil  wir uns damit herumschlagen mussten, wir
wollen einfach einen Blankoscheck haben, mit dem wir tun können, was wir tun wollen. Was wollt ihr
tun? Nun, was sie tun werden, und wie das aussieht, ist eine globale digitale Infrastruktur, in der man
nur auf der Grundlage von Carbon Credit Scores und Social Credit Scores funktionieren kann.

Um  es  ein  wenig  zu  verdeutlichen,  kommt  das  Ganze  folgendermaßen  zusammen:  Es  gibt  eine
Bewertung  der  Kohlenstoffgutschriften  für  den  Klimawandel,  es  gibt  eine  digitale  Währung  oder
Verifizierungssysteme für Impfungen und digitale oder technologische Infrastrukturen, die jetzt alle
zentralisiert  sind,  und Ihre Fähigkeit,  zu kaufen oder zu verkaufen,  wird von diesen Bewertungen,
Ihrem Kohlenstoff-Fußabdruck, Ihrer Compliance, Ihrer sozialen Bewertung abhängen, und alles wird
darauf hinauslaufen - und das ist es, was ich mit dem Nexus meine - alles wird darauf hinauslaufen, ob
Sie, wie Tony Blair sagt, geimpft worden sind oder nicht. Übrigens wird alles digital ablaufen, mit Hilfe
der Blockchain-Technologie, die es bereits gibt.

Wenn all das, wie sie selbst zugeben, so nahe ist, ich meine, wir sprechen von 2025, wenn all das, was sie
planen, so nahe ist, wie viel näher ist dann die Entrückung? Sie wurde in der Bibel prophezeit. Das weist
mich auf den Herrn Jesus hin, denn wenn ich mir diese Sache ansehe, sagen sie mir, dass sie wirklich
nahe dran sind, sie haben die Weltuntergangsuhr näher an Mitternacht herangerückt, als sie es jemals
getan haben. Wir müssen also nahe dran sein. Nun, mir wird im Wort Gottes gesagt, dass der Herr Jesus
kommen wird. 

Aber hier ist, wie wieder durch eine kontrollierte Zerstörung der bestehenden globalen Infrastruktur,
jeder in diese kontrollierte globale Infrastruktur hineingezwungen werden soll, und diese so genannte
Covid-Impfung in irgendeiner Form wird der Nexus sein. Es wird alles darauf hinauslaufen: Wurden Sie
geimpft  oder  wurden  Sie  nicht  geimpft?  Wenn  Sie  nicht  geimpft  wurden,  tut  es  mir  leid,  Konto
gesperrt, kein Zugang. Und warum? Weil Sie Ihre einundfünfzigste Auffrischungsimpfung noch nicht
bekommen haben. Das ist böse, und wir sollten nicht überrascht sein. Aber Gott! 

Das ist böse, das ist ein böser Plan, eine böse Verschwörung, ein böses Komplott, satanisch, dämonisch.
Aber Gott! Übrigens beziehen wir uns auf diese "Aber Gott"-Berichten aufgrund von Genesis 50, Vers 20:

Ihr gedachtet mir zwar Böses zu tun; aber Gott gedachte es gut zu machen, um es so hinauszuführen,
wie es jetzt zutage liegt, um ein zahlreiches Volk am Leben zu erhalten.

Aber Gott! Diese zwei Worte ändern alles! Ja, ihr habt das für das Böse gedacht, ja, das ist
alles für das Böse gedacht, für die Zerstörung der Menschheit. Aber Gott benutzt es für das Gute! sagt
Josef: Aber Gott hat es zum Guten gewollt, um es so zu machen, wie es heute ist, um viele Menschen
lebendig zu retten, zur Rettung vieler heute, wie es nur Gott kann. Er kann das nehmen, was für das Böse
bestimmt ist, und er nimmt es und macht es einfach gut.

Es ist fast so, als kämen sie damit durch. Das werden sie nicht!  Gott wird am Ende das letzte
Wort haben! Alles, was heute in der Welt geschieht, ist für das Böse bestimmt, aber Gott will es für



das  Gute,  für  die  Rettung  vieler. Ich  kenne  VIELE,  die  dadurch  zur  rettenden  Erkenntnis  von  Jesus
Christus  gekommen  sind,  die  sonst  nicht  zu  Jesus  Christus  gekommen  wären oder  ihr  Leben  Jesus
Christus überlassen hätten, wenn es nicht dieses Böse gegeben hätte. Das ist der Grund, warum Gott es
zulässt, und das ist auch der Grund, warum das Zeugnis Jesu der Geist der Weissagung ist. 

Der Herr Jesus sagt uns in Seinem Wort, was geschehen
wird, bevor es geschieht, damit wir, wenn es geschieht,
glauben, dass ER der ICH BIN ist.
Also, kommen Sie so schnell wie möglich zum Herrn Jesus!

Wir als Christen, die durch das Wort Gottes wissen, was in dieser Welt vor sich geht, schauen auf, wie
der Herr Jesus sagte, und erheben unsere Häupter in dem Wissen, dass die Entrückung nahe ist. 

Ein wichtiger Link für Dich: 
https://drive.google.com/file/d/16h-iW_x7P1oe7xcC0C_R3Dh3aL2lYGQB/view?usp=sharing

https://drive.google.com/file/d/16h-iW_x7P1oe7xcC0C_R3Dh3aL2lYGQB/view?usp=sharing
https://drive.google.com/file/d/16h-iW_x7P1oe7xcC0C_R3Dh3aL2lYGQB/view?usp=sharing

